

Reunión nacional de metodólogos de educación de adultos

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 25 Abril 2017 14:21

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 16083



En días pasados se realizó la reunión nacional por asignaturas de los metodólogos de la Educación de Adultos. Estas reuniones se desarrollaron en las provincias de Cienfuegos y Camagüey.

Se abordaron los siguientes temas:

- El análisis de los programas de estudio para el perfeccionamiento a aplicar en la Educación de Adultos.
- Intercambio de experiencias de las provincias donde se está aplicando el experimento, en la que Pinar expuso sus experiencias sobre el trabajo realizado en la FOC Frank País.
- Uso de las tecnologías en la Educación de Adultos.
- Análisis de las invariantes del conocimiento en las diferentes asignaturas para la confección de pruebas finales.